

4分区は10クラブの個性があり、十人十色の雰囲気であったが、いずれの懇親パーティーも大歓迎であり、歌手を呼んだクラブ、野沢ガバナーやAGの私に歌を唄わせられたクラブ、弁当だけで酒・ビールも持ち込みのクラブ、質素そのもののクラブ、コンパニオン数人の豪華なクラブ、2次会も強引に誘われたクラブ等、思い出多い歴訪となった。

クラブ協議会も、今迄の私のロータリーライフに対し試験されているようであったが、ロータリーの友情と共に初めての出会い因縁、

正に一期一会の醍醐味を体験させて頂いた。会員の増強に力点を置かざるを得ない大変な問題を背負っての船出であったが、なんとか第2560地区の中でも上位を位置することができた。

IMは羽賀一夫実行委員長のもと、一糸乱れぬ北クラブ会員のご協力で大成功であったことは、北クラブの内容ある実績と歴史に裏打ちされたものと確信している。

木宮会長発案のIT革命対応のIT分科会は初めての試みであったが、会員に強いインパクトを与えたと高い評価を戴いたことはうれしいことであった。

任期もあと3ヶ月を残すのみとなったが、「終わりよければ全て良し」になれば幸いと思いながら、唯ひたすら、感謝の一言につきる心境の昨今である。

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- | | |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか | III 好意と友情を深めるか |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

3月26日例会：夜例会 三条ロイヤルホテル 点鐘午後7時

卓話 「三条市に残る巨木調査」齋藤興一会員

4月2日例会：卓話

4月8日例会：(月) 例会日変更 「ロータリー雑誌月間」3RC合同講演会
会場VIP 午後6時50分～(18:15～食事)

4月16日例会：卓話 小畠茂男会員

4月23日例会：卓話「泌尿器科の成人病♂」平岩医院院長 平岩三雄様

4月30日例会：夜例会 三条ロイヤルホテル 点鐘午後7時

5月7日例会：環境保全月間

5月14日例会：卓話

5月21日例会：地区協議会報告会

5月28日例会：卓話



三条北ロータリークラブ週報

人類が私たちの仕事

例会日
2002. 3. 19
累計 No 745
当年 No 36

国際ロータリー会長 リチャードD.キング 第2560地区ガバナー 野澤謹五
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560nzw>
例会日／火曜日 12:30～13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
☎35-7160 FAX33-8972
メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

会長／木宮 隆
幹事／山中 正
SAA／長谷川恵慈

行 事：「会長エレクト研修セミナー」報告会 次年度梨木会長
出 席：本日の出席 58名中 40名

先々週の出席率 58名中 46名 79.31% (前年同期 85.71%)

先週のメークアップ：3月13日 三条RCへ 中條耕二さん

15日 吉田RCへ 青木省一さん、石川勝行さん、佐藤啓策さん

17日 会長エレクト研修セミナー出席(白根) 梨木建夫さん

ビジター：三条RCより 渡辺喜彦さん

会長挨拶：木宮 隆



過日終わったパラリンピックで、障害を乗り越えて頑張る身障者の姿に感動し、拍手した人は多いと思う。そんな熱気も覚めやらぬ間に、幼い頃に受けたハンディキャップを必死のリハビリで克服し、この春、見事、志望大学に入学を果たした障害者が、友達に惨殺されると言う事件が起こった。

加害者の少年が拘置先の少年院から友人に宛てた手紙が公表されたが、その文面からは良心の呵責も、改心の念のかけらさえも感じられないと言う。さらに、その少年は卒業アルバムの寄せ書きに、10年後の自分が犯罪者となる事を予告していたと言うから呆れてしまう。

近年、この種の語るもおぞましい凶悪な事件が相次いで起こるため、複数の事件が頭の中で錯綜し、混乱気味であるのだが・・・・。

先日、山口県光市の妻子を惨殺された夫がテレビ番組の中で、司法のあり方を批判している姿が目に焼き付いて離れない。彼は被告である当時18歳の少年に対し、極刑をもってのぞんだが、判決は少年に更正の機会を与えるとの理由から、無期懲役に終わった。裁判官の言うように、少年が更正する可能性が無いわけではない。反面、その逆の可能性、つまり彼が再び犯罪に及ぶことも充分

に考えられる。仮にその可能性があるとすれば、今度はこの事件を他人事と思っているあなたが犠牲者になるかもしれないのだと彼は言うのである。だからこそ、残酷と思われるかもしれないが、更正させた上で、死刑にしてもらいたいと彼は訴えるのである。

刑罰は犯罪に対する処罰であると同時に、犯罪の再発に対する抑止力でなくてはならない。ソクラテスは悪法でも法は法であると言ったが、刑罰は厳格に執行されてはじめて効力を担保できるのだ。情状酌量などという例外をつくることがそもそも法を骨抜きにしてしまうのではないか。勿論、犯罪に対する倫理観念は教育によって、徹底されるべきではあるが、それだけで犯罪が無くなるほど世の中、甘くはない。だからこそ、犯罪に対する抑止力として刑罰の権威が今問われているのだと思う。

医学の世界でも、最近、抗生素質に免疫性を持った病原菌が現れてきている様に、犯罪を犯す事に罪悪感を感じない、あるいは、処罰に対しても恐怖心を抱かない世代が台頭してきている。人道主義と法治国家のあるべき姿、新しい対処のし方が今、問われているような気がする。

幹事報告： 山中幹事

・第2560地区新世代奉仕大委員長より 第2560地区R A C春の地区行事登録のご案内

日時 平成14年4月21日（日）午後5:45～

会場 新発田市生涯学習センター

テーマ『心ひとつ』手話で歌おう！

・小千谷R Cより 創立40周年祝賀会ご出席のお願い

日時 平成14年5月11日（土）午後2時～

会場 小千谷市総合産業会館「サンプラザ」

・次週3／26の例会は夜例会です。三条ロイヤルホテル午後7時点鐘

卓話 斎藤興一会員です

ニコニコボックス： 19日現在累計 840,000円

渡辺喜彦君 （三条R C）久しぶりにおじゃしました。春一番と春雷でようやく春が来る様です。景気の方も早く春が来るのが待ちどおしい今日この頃です。

阿部勝子君 桜だよりが身近かに感じて来て居ます。渡辺様ようこそおいで下さいました。

佐藤弘志君 用があり早退します。梨木エレクト御苦勞様で。

外山晴一君

落合益夫君 BOXに協力。

山崎勲君

ロータリー財団：

米山忠俊君 今年度もお子さんおまごさんの進学、卒業等の時期でおめでたい季節となりまし

た。財団BOXを宜しくお願ひ致します。

大竹保男君 米山委員長に同じく財団ボックス協力よろしくお願ひ致します。

佐藤啓策君 大竹さんの隣に座りましたので協力させて頂きます。

渕岡茂君 新入学等はないけれど長男、長女それぞれ無事進級できたようです。米山財団委員長に協力。

会長エレクト研修セミナー報告会： 梨木 建夫



さる3月17日（日曜日）朝9時30分燕三条駅よりマイクロバスで三条クラブ会長エレクト松谷昊吉氏と三条南クラブ佐藤秀夫会長エレクトと私とあと数名の他クラブの会長エレクトとご一緒に白根の「サルナート吉運動」のビル5階会議室で勉強会をさせて頂きました。最初は大変緊張しており熱心にメモなど取っていたのですが、隣のどこの会長エレクトかは判りませんが居眠りをされている豪傑もいらっしゃいました。まあ余裕がおありなのでしょうが十人十色、世間は広いなあという事で無視をして、私達3クラブの会長エレクトは熱い情熱をたぎらせ、前から2番目の席で一言一句もらさじと各指導者の方々の講義を聞いておりました。

最初にアメリカの「アナハイム」で1週間の勉強をされてきたとおっしゃられた佐野孝ガバナー エレクトの講義がスライド付きでございました。そこで我々の年度（2002～2003年度）のR I会長はタイ国の出身で「ビナセイ、ラタクル氏」というお名前で、アジアからは2人目のR I会長であると聞かされました。タイトルメッセージは「慈愛の種を播きましょう」「Sow the Seeds of Love」と。この言葉を1年間通していくことでした。慈悲深い暖かい人柄が良くでているお言葉であります。又佐野ガバナーエレクトは「燃える奉仕、我生きるしるしあり」とされました。佐野先生はお医者様であると同時に文学者でもあり、何冊かの著書も出されています。又お顔はあの有名な「松下幸之助」先生にそっくりでいらっしゃいました。そのメッセージの意味は「他人を燃えさせるにはロータリアンである自らが燃えなければ、生きる証とはならぬのでは」の注釈付きであります。又R I会長のメッセージも「熱意と感動の種を播き成功に」の意味あいもあるとの事です。

我々各会長エレクト達はそれらを胸に再度熱い情熱をたぎらせ、これから1年間をチャレンジしたいと決意いたし、夜8時過ぎに帰郷いたしました。

会員の声： 中條 耕二

アシスタントガバナーをやれとご指名を頂いたのは、佐藤義英P会長であった。そして山崎勲P会長になり、本年度木宮隆会長によって、私のロータリーに於ける活動の場が与えられた。たいへんありがたいご指名であり、北クラブの皆様方のお陰であったと心から感謝しています。

AGの重要な任務は、始めてのクラブ協議会と各クラブの公式訪問である。訪問してみると、第